

Info-Négo n° 20 – Juin 2024

Bonjour à toutes et à tous,

Le comité de négo est fier de vous annoncer que l'entente de principe a été acceptée par 84 % d'entre vous !

Nous sommes convaincus que la mise en place de différents moyens visant à maximiser votre participation était la bonne chose à faire afin que vous puissiez avoir en main un maximum d'informations pour faire un choix éclairé !

Merci encore pour votre solidarité et votre appui tout au long de ce grand processus !

Bonne fin de journée et nous vous souhaitons un bel été !

Votre comité de négociation :

Karine Laprise, présidente

Sylviane Côté, vice-présidente

Josée Nantel, directrice

Simon Beaulieu, conseiller syndical SCFP